



**ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO
HOSPITAL CIVIL DE GUADALAJARA**

**UNIDAD DE IGUALDAD DE GÉNERO
PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA
02 DE ABRIL DE 2024**

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 10:12 diez horas con doce minutos, del día 02 dos del mes de abril del año 2024 dos mil veinticuatro, se da inicio a la Primera Sesión Extraordinaria de la Unidad de Igualdad de Género, celebrada de manera virtual, a través de la plataforma Google Meet, con liga de acceso <https://meet.google.com/frn-vvoa-sgm?hs=224>, contando con la participación de las y los siguientes integrantes y suplentes:

Dr. Rafael Santana Ortiz

Director del Antiguo Hospital Civil de Guadalajara “Fray Antonio Alcalde” e integrante titular.

Mtra. Mayra Gabriela Sandoval Prado

Coordinadora General de Finanzas del OPD Hospital Civil de Guadalajara e integrante titular.

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz

Jefa de Departamento de la Unidad de Igualdad de Género y Titular de la Unidad de Igualdad de Género del OPD Hospital Civil de Guadalajara integrante titular.

1

Mtra. Alina Mariela Cárdenas Gómez

Jefa de Departamento, adscrita a la Coordinación General de Recursos Humanos **en representación y suplente** del Mtro. Luis Guillermo Valdivia Meza, Coordinador General de Recursos Humanos del OPD Hospital Civil de Guadalajara e integrante titular e integrante titular.

Dr. en C. Víctor Hugo Figueroa Robles

Coordinador de Área, adscrito a la Coordinación General de Planeación, Evaluación y Desarrollo **en representación y suplente** del Dr. Carlos Alejandro Silva Maciel, Coordinador General de Planeación, Evaluación y Desarrollo del OPD Hospital Civil de Guadalajara.

Mtro. Martín Rodolfo Martínez Delgado

Jefe de Departamento, adscrito a la Coordinación General Jurídica **en representación y suplente** del Mtro. Mario Humberto González Castellanos, Coordinador General Jurídico del OPD Hospital Civil de Guadalajara e integrante titular.

Lic. Mariana Cecilia Hernández Ornelas

Jefa de Departamento, adscrita a la Coordinadora General de Mejora Regulatoria y Transparencia **en representación** de la Mtra. Marisela María del Rosario Valle Vega, Coordinadora General de Mejora Regulatoria y Transparencia del OPD Hospital Civil de Guadalajara e integrante titular.





Asistentes:

Lic. Grecia Yared Aguilera Hernández, Profesional Ejecutivo de Servicios Esp. U.A.C., adscrita a la Unidad de Igualdad de Género del OPD Hospital Civil de Guadalajara.

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Emite una cordial bienvenida a las y los presentes, agradece su asistencia a la Primera Sesión Extraordinaria de la Unidad de Igualdad de Género del Organismo Público Descentralizado Hospital Civil de Guadalajara, por lo que se procede a nombrar lista de asistencia.

Por lo que al estar presentes la mayoría de las personas que conforman esta Unidad de Igualdad de Género, se declara quórum legal y se establece formalmente la Primera Sesión Extraordinaria del 2024. Una vez declarado el quórum legal, se pone a consideración el segundo punto del orden del día.

2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Presenta para su aprobación el siguiente Orden del Día:

1. Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.
2. Lectura y Aprobación, en su caso, del Orden del Día.
3. Presentación de la Modificación al Plan de Trabajo de la UIG 2024.

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Señala que, si no se tiene algún inconveniente, se solicita que de manera virtual se levante la mano para su aprobación.

Integrantes y suplentes. – Aprueban por unanimidad el Orden del Día, por lo que se procede a continuar con el tercer punto de la orden del día.

3. PRESENTACIÓN DE LA MODIFICACIÓN AL PLAN DE TRABAJO DE LA UIG 2024

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Menciona que en el mes de marzo la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres emitió el Plan de Trabajo 2024 para las Unidades de Igualdad de Género en la Administración Pública Estatal, con base a esto, se llevó a cabo la armonización de nuestro Plan de Trabajo con el de la SISEMH, las modificaciones que se realizaron son las siguientes:





En el objetivo uno que corresponde a la Política Institucional, se agregó el “Seguimiento a la modificación de reglamentos, aprobación por parte de la SISEMH y publicación en el Periódico Oficial El Estado de Jalisco”, no sé si recuerden que ya tenemos 2 años con este tema, conforme a lo solicitado por la SISEMH, se llevó a cabo la reforma al reglamento respecto a la Unidad de Igualdad de Género, sin embargo, no se ha podido realizar la aprobación de este apartado, porque no solamente es modificar el apartado en relación a género, sino actualizar todo el Reglamento, ya que era un reglamento no publicado en el Periódico Oficial del Estado, y entonces está en trámite la modificación general al reglamento. La semana pasada se mandó un oficio al Dr. Héctor Montes y al Mtro. Mario Humberto, preguntándoles cuál es el estatus del reglamento; Mtro. Rodolfo, tiene alguna información o conocimiento del estatus del Reglamento del Organismo.

Mtro. Martín Rodolfo Martínez Delgado. – En uso de la voz: Comenta que se está trabajando junto con Secretaría de Salud Jalisco ese tema, hace unos días estuvimos con la Lic. Vanessa Álvarez viendo este asunto.

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Menciona esperemos que antes de que termine la administración podamos concluir este tema, ya que la reforma al reglamento en materia de la Unidad de Igualdad de Género, así como la publicación en el periódico, es algo que la SISEMH nos va a revisar y solicitar, ya que es punto que establecieron en su Plan de Trabajo.

La segunda y última modificación al Plan de Trabajo de la Unidad, fue la inclusión de la actividad “Presupuestación con perspectiva de género para construcción del anexo transversal Igualdad de Género del Presupuesto de Egresos 2024”, la capacitación sobre este tema se pretende que sea en el mes de junio, cuando se tenga la fecha se la compartiremos Mtra. Mayra y Dr. Víctor. Alguna o alguno de ustedes tienen algún comentario, antes de pasar a la aprobación de las modificaciones, cedo el uso de la voz a Víctor.

Dr. en C. Víctor Hugo Figueroa Robles. - En uso de la voz: Expresa, antes que nada, disculpar al Dr. Carlos Silva, ya que se encuentra de vacaciones, por lo que hago uso de la suplencia que me designo, en este sentido, se informa que tenemos en proceso un cuestionario de diagnóstico para los estudiantes del Hospital Civil de Guadalajara, si recordamos, ya hicimos un primer saque, con el personal que labora en el Hospital Civil de Guadalajara con la intención de identificar las necesidades y el avance que ha habido en materia de igualdad de género. Bueno, ahora toca al grupo de los estudiantes que están en el Hospital Civil de Guadalajara y nos hemos dado la tarea desde el área de planeación de manera conjunta con Ramiro Corona y Nora Gisela de revisar la primera propuesta, nosotros hicimos algunas observaciones. La intención es comentarles que estamos trabajando en esta herramienta diagnóstica para los alumnos con la misma temática que ya lo hicimos con los empleados en perspectiva de género, este es un cuestionario de 29 preguntas con variedad de cuestiones que queremos explorar y conocer, creo que tendríamos que hacer un trabajo en petit comité para realizar un producto final, ya que el cuestionario es parte del plan de trabajo y es parte de las estrategias que tenemos para este año, gracias.





Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Comenta creo estamos haciendo trabajos muy productivos como Unidad y en conjunto con COPLADE estamos en un aprendizaje continuo.

Entonces, si no hay alguna otra cosa, les pediría, por favor, si pudiésemos levantar la mano de manera virtual para aprobar estas dos modificaciones al Plan de Trabajo 2024 de la Unidad de Igualdad de Género.

Integrantes y suplentes. – Manifestaron de manera virtual la aprobación por unanimidad las modificaciones al Plan de Trabajo 2024 de la Unidad de Igualdad de Género.

La Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz. - En uso de la voz: Señala que, al no existir comentario alguno, y que se han agotado los puntos del orden del día, se procede a dar por concluida la Primera Sesión Extraordinaria de la Unidad de Igualdad de Género del Organismo Público Descentralizado Hospital Civil de Guadalajara, siendo las 10:23 diez horas con veintitrés minutos, del mismo día en que se dio inicio.

Dr. Rafael Santana Ortiz

Director del Antiguo Hospital Civil de
Guadalajara "Fray Antonio Alcalde"

Mtra. Mayra Gabriela Sandoval Prado

Coordinadora General de Finanzas

Mtra. Rosa Imelda Hernández Muñoz

Jefa de Departamento y Titular de la Unidad
de Igualdad de Género

Mtra. Alina Mariela Cárdenas Gómez

Jefa de Departamento, adscrita a la
Coordinación General de Recursos
Humanos en representación y suplente del
Mtro. Luis Guillermo Valdivia Meza,
Coordinador General de Recursos





Dr. en C. Víctor Hugo Figueroa Robles

Coordinador de Área, adscrito a la
Coordinación General de Planeación,
Evaluación y Desarrollo en representación y
suplente del Dr. Carlos Alejandro Silva
Maciel, Coordinador General de Planeación,
Evaluación y Desarrollo

Mtro. Martín Rodolfo Martínez Delgado

Jefe de Departamento, adscrito a la
Coordinación General Jurídica en
representación y suplente del Mtro. Mario
Humberto González Castellanos,
Coordinador General Jurídico

Lic. Mariana Cecilia Hernández Ornelas

Jefa de Departamento, adscrita a la
Coordinadora General de Mejora
Regulatoria y Transparencia en
representación de la Mtra. Marisela María
del Rosario Valle Vega, Coordinadora
General de Mejora Regulatoria y
Transparencia

La presente hoja número 05 de un total de 05 corresponde a las firmas de las y los integrantes y suplentes que estuvieron presentes en la Primera Sesión Extraordinaria de la Unidad de Igualdad de Género del OPD Hospital Civil de Guadalajara, celebrada el día 02 de abril de 2024, de manera virtual a través de la plataforma "Meet", con la liga: <https://meet.google.com/frn-vvoa-sgm?hs=224>.

